

L'opération « Tous en marche contre le cancer » a eu lieu dimanche 6 octobre 2024, à l'Arche de la nature, au Mans (Sarthe). Les randonnées et les animations ont permis de récolter des fonds pour le comité sarthois de la Ligue contre le cancer. Cette manifestation annuelle avait lieu dans le cadre d'Octobre Rose*.

Malgré un temps incertain, « [Tous en marche contre le cancer](#) » a rassemblé de nombreux participant.e.s. La championne de trail Nathalie Mauclair a mené la course du matin. Parmi les diverses animations, la balade famille a réuni plus de 200 marcheurs. Après avoir passé l'arche de départ parking du verger, le groupe s'est dirigé vers la forêt.





Les participant.e.s ont pu profiter d'une première fanfare qui a animé le début de la marche jusqu'au 1er kilomètre. Ensuite, à travers les chemins et entre les gouttes de pluie, les plus courageux ont rejoint la ferme de la prairie. Marcheurs et marcheuses ont été accueillis par un groupe de musique et un ravitaillement bien mérité.

« Tous les ans, je participe à des actions de sensibilisation contre le cancer. Je suis très mobilisée sur les événements liés à Octobre Rose. Il est important de s'investir pour cette cause. » (Sophie Vernusse, participante)



Sophie Vernusse,
participante.

Petits et grands sont repartis ravis de cette journée familiale et solidaire. Ils sont fiers d'avoir pu compter parmi les donateurs qui soutiennent la ligue contre le cancer. La somme de 26 337€ récoltée en 2023 sera sûrement dépassée selon les prévisions des bénévoles de la manifestation.

Amine ASSILA.



<https://don.ligue-cancer.net/>

**Octobre rose est une campagne annuelle mondiale de communication destinée à sensibiliser les femmes au dépistage du cancer du sein et à récolter des fonds pour la recherche. Le symbole de cet événement est le ruban rose.*

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)